
 
 

Anfrage des Stadtverordneten Lars Wind, Piratenpartei, zur Ratssitzung des Rats der Stadt Herne am 

05.09.2023 

 

Betreff: Bewässerungkonzept 

 

In der Ratssitzung am 21.06.2022 stellte ich eine umfangreiche Anfrage zum Bewässerungskonzept 

für Bäume im Herner Stadtgebiet. Dabei ging es auch darum, wie die Bürgerinnen und Bürger bei 

diesem wichtigen Thema beteiligt und motiviert werden können. In anderen Städten ist dies bereits 

die Regel. 

Zum damaligen Zeitpunkt antwortete die Verwaltung wie folgt: 

Diese Idee ist bereits angedacht worden, genaue Planungen/ Durchführungen dazu sind noch nicht 

erfolgt. 

 

  

In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:  

1.  Sieht die Verwaltung weiterhin Handlungsbedarf bei diesem Thema? 

2.  Welche Ideen hat die Verwaltung in den letzten 14 Monaten entwickelt? Wie sehen diese aus? 

3. Wann kann man mit Ergebnissen rechnen? 

 


